

Laurence Nobécourt

Conférence : L'écriture fait-elle père ?



© Maryna Nikitchuk

Dans la langue hébraïque, les mots *alphabet* et *père* possèdent la même racine. En quoi l'écriture est-elle reliée à la fonction paternelle ? Y a-t-il un lien entre la remise en cause du patriarcat et la multiplication des ateliers d'écriture au sein de la société occidentale ? Par sa capacité à nommer, l'écriture induit une séparation vertueuse entre soi et l'autre qui, en offrant la possibilité de la rencontre, permet de se relier au monde, et mieux encore : d'y coudre le manteau de la fraternité dont l'humanité a l'impérieux besoin.

Autrice Le Chagrin des origines
La Clôture des merveilles
En nous la vie des morts
Lorette
La Vie spirituelle
L'Usure des jours
Patagonie intérieure



14 mars 2025 à 19h45 heures
Centre Théologique de Meylan
15, rue de la Carronnerie 38240-Meylan

Tarif : 10 € et 3 € précaires Paiement à l'entrée (ni chèque, ni CB)
Réservation conseillée (nombre de places limité)
Jean-Yves Catherin jeanyves.catherin@gmail.com
Sous l'égide du Réseau Hommes Rhône Alpes (RHRA)

Atelier d'écriture

15 mars 2025 10-18 heures
9 personnes 80€

Comment ce thème "l'écriture fait-elle père?" vous parle-t-il ? Durant l'atelier, vous écrirez à partir d'une proposition de Laurence, puis vous aurez un retour personnalisé avec elle lors de la restitution devant le groupe.

751, route du Chamois 38160-Beauvoir en Royans
Inscription chèque 40€ adresse ci-dessus, restitué sur place